

NOTA DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE BARAÑAIN
BARAÑAINGO UDALETXEAREN PRENTSA OHARRA

Durante la pasada noche, una vecina de Barañain ha sufrido una agresión de maltrato físico. El agresor ha sido detenido por la Policía Municipal de Barañain y en estos momentos se encuentra en dependencias policiales. La víctima ha presentado la correspondiente denuncia.

El Ayuntamiento de Barañain quiere denunciar la agresión sufrida por esta mujer esta pasada madrugada, lo que le ha llevado a activar el Protocolo Municipal contra las Agresiones Sexistas. Este tipo de agresiones tienen el rechazo social del Ayuntamiento que “denuncia y denunciará todos y cada uno de los ataques de violencia machista”. Asimismo, mostramos todo el respaldo y apoyo a la mujer agredida.

Anunciamos nuestra adhesión y participación en aquellas movilizaciones que desde el movimiento feminista de Barañain se realicen en este sentido.

El Ayuntamiento ha hecho un llamamiento a toda la ciudadanía para dar “una respuesta activa ante cualquier actitud y acción sexista”.